

合格おめでとう!! 新居浜高専電気情報工学科 松前中学校 藤岡至人

私が新居浜高専電気情報工学科を志望した理由は、もともとスマホやパソコンなどに興味があり、将来エンジニアになって、スマホやパソコンを開発したいと強く思うようになったからです。中学校に入ってから、進路の話が出てきた時、父と母から「新居浜高専はとて面白い高校だよと言われて、最初は全然興味なかったけど、中学2年の時、学校見学会に参加してからは、自分も高専で勉強したい!と思うようになりました。このようなきっかけを作ってくれた親に感謝しています。僕は、酒井先生から、ポジティブに考えることの大切さや自信を持って行動することの大切さを学ぶことができました。例えば、実力テストや定期テストで力があるはず、あまりよくない結果となってしまうと、「数学の勉強は気にせず、これから力を付けていこう」と酒井先生は言うてくれました。その言葉のおかげで、僕は気持ちを切り替えることができ、最後まで頑張ることができました。ポジティブに考えることで、1日1日を楽しく過ごすことができました。受験当日は、とても緊張しましたが、自分に自信を持って臨んだことにより、見事合格を勝ち取ることができたのだと思います。僕は酒井先生からかけられた言葉の影響を多く受けているなと改めて実感しました。また、酒井先生が毎日塾を開いてくれるおかげで、僕は努力する癖をつけたと思います。自分には、今のようないい結果が得られているのかと思うようになりました。それを繰り返すことで、テストなどでも、自分の力を最大限に発揮することができました。高専に入学してこの癖を継続して、自分の目標に向かって頑張っていきたいです。オンライン学習や、one day study、ミッドナイトスタディなど、様々な行事もあって勉強することの大切さだけでなく、人生の中でも大切なことを学ぶことができました。特にオンライン学習では、大量の夏休みの課題を消費することができ、その後の時間を有効に使うことができました。

<次に受験を控えている後輩へ>
自分の好きな事や興味のある事を見つけて、それを勉強したいという強い思いを持つ事が大事だと思います。諦めずに、最後まで、粘り強く頑張ったら明るい未来は見えます。自分の目標に向かってしつこく頑張ってください!合格するまでの道のりを振り返ると、自分でも納得するような努力をしてきたと実感します。僕はあまり自分のことを認められない性格ですが、これまでの努力は自信を持って満足する事ができました。努力する事に無駄な事はないと改めて実感しました。悔いの残らない努力となったので、本当に良かったです。このように実感できるようにしてくれた、酒井先生と宮内先生、僕が小さい時助けてくれた家族、ともに受験勉強を頑張ってくれた仲間へ感謝です、これからも頑張っていきたいです。そして夢に向かって進んでいきたいと思います。

合格おめでとう!! 愛媛県立松山西中等教育学校 郡中小学校 木戸菜々香

私が県西を志望した理由は、見学会や説明会などに参加した時に勉強を楽しそうにしているのが印象に残ったからです。そのときに私も一緒に勉強したいと思ったからです。私が受験に向けて頑張ったことが3つあります。一つ目は作文を書くことです。私は作文を書くのが苦手で文章の構成も悪く、苦戦していました。そんなときに酒井先生が「作文は書くことに慣れるのが大事」と仰ってくださいました。私はその言葉を信じて過去問の作文を全て書き、慣れていくことが出来ました。また、一番大事な「未来・挑戦思考」についても考えて下しました。はじめはよく分からなかったけれど、作文を書いていくうちに少しずつ理解していく事ができました。そして、いつの間にか作文を書くのが楽しくなっていました。二つ目は面接練習です。面接ノードに書くときはすぐに言葉が思い付きましたが、実際の面接のように質問するのに対し、答えるという練習では言葉が思い付かず焦っていました。何を言っているのか分からないような解答をしていました。その日から毎日、面接練習を頑張りました。すると受験日前日には、意味の伝わる解答が出来るようになっていました。三つ目は本番の日、とても緊張し、声も震えていました。事前に考えていた「志望理由」と「入学後頑張りたいこと」は落ち着いていくことが出来ました。けれど、初めての質問に対しては、スラスラと答えることが出来ませんでした。面接ノードで一度解いたことのある質問が出てきたときもあまり良い解答ができませんでした。ですが、私が人と話さず一人で考えていた「アイディア」を思い出して、精一杯頑張ってきました。三つ目は「努力は裏切らない」ということです。私は勉強をするときにこの言葉をモチベーションにしています。学校がある日は宿題や習い事などで勉強する時間はありませんでした。なので冬休みは午前中は塾に行き、午後は4〜5時間ほどテキストを解いたり、過去問を解いたり自宅学習を頑張りました。途中で嫌になることがあっても「努力は裏切らない」ということを心に誓いました。私はよくよくして、自分なりに毎日頑張ったので合格発表で自分の番号を見た時は思わず涙が出てしまいました。来年、受験を考えている人は「努力は裏切らない」と覚えておいてください。また、苦手なことは後回しにするのではなく、積極的に取り組んでください。そうすることでいつか「楽しい」と感じる日が来るはずです。そして、酒井先生、受験に向けて色々なことを教えて下さり有難うございました。

合格おめでとう!! 愛媛大学農学部食料生産学科 松山中央高校 木曾遥希

Be Styleを通じて、継続の大切さを学びました。私は小学校高学年から高校3年生までBe Styleに通い続けましたが、テスト期間や塾がある日はもちろん、何も無い平日・休日でももらった教材や先生のアドバイスを活かして勉強し続けました。特に大事にしたのは「復習」です。中学生の時までは正直ほとんど復習をしておらず、学校で習ったばかりの知識で勉強していました。しかし高校生活になってからは、そんな勉強法が通用するはずもなく、痛い目を見ました。「これではだめ」と思い、復習を始めてみたものの学校では授業が進むので力がついてきているという感覚がなく、「本当に意味があるのか?」などと考えた事もありました。実感したのは高2の模試の時です。1年生のうちに学習したことがかなりスラスラ解けるようになっており僕は復習を突きました。復習の中で一番よくやったのは模試の復習です。解けなかった問題を重点的にやり込むことで次の模試につながったのではないかと感じています。受験勉強の最大の敵はスマホです。具体的にはゲームやYouTubeなのですが、今までほぼ毎日、それこそ勉強と同じくらい大切にしてきたものを手放すというのは難しく、僕も何回か沼にはまってしまう。ゲームや動画を見ていた時に「あれ?自分このままでは...?」と思ってしまうくらいです。誰かに言われて辞めるのではなく、自分から辞めるのが大事だと僕は思っています。そして、受験日前まで自分ができていることは最大限やりこすべしだと思います。受験した後で後悔してはいたけれど、と考えると不安で仕方ないからです。当日は意外と緊張しないので体調に気を付けて生活したいです。最後に大切なことは自分ができるだけやる気を持っていかず、こそのうらみ時に踏ん張ることができるメンタルはきっと将来役に立つと思うので、今のうちに忍耐力をつけて受験に挑んでください!

合格おめでとう!! 愛媛県立松山西中等教育学校 伊予小学校 坂本麻音

私がこの学校を志望した理由は、教育方針にもある「沢山体験をすること」と私の得意な「チャレンジ」がとて似ていると思ったこと、そして地元の中学校では味わえないことが県西にあると思ったからです。受験勉強で辛かったことは、苦学な作文を毎日書いていたが、なかなか上手く書けず最初のほうは点数が伸び悩んだことです。しかし毎日コツコツと作文を書いていくうちに、40点・45点と取れるようになったので毎日の積み重ねは大事だと思いました。また、集中することに時間がかかることも大変でした。一度取りかかっても15分すると違うことを考え出したり手遊びを始めてしまったりしてしまいます。そういう時は勉強を30分してから5分休憩や作文が終わったら15分好きな事をするなどして、しっかりメリハリをつけていくと疲れにくく、集中しやすいのではないかと思います。これから受験を考えている方、受験はとて緊張しますが、でもリラックスしないと100%の力は出せません。受験日はお守りや好きなキャラクターのキーホルダーをもっていき、落ち着くまでお祈りです。とにかく受験では焦らないことが大切です。リラックスして頑張ってください。

合格おめでとう!! 高知工科大学システム工学部 伊予高校 福井哲平

受験は書類・テスト・面接で、比率としては1:3:1でした。テストが最も重要なので勉強に力を入れました。テストは数学と物理の2つから選ぶことができたので、私は物理を選択するつもりでしたが、物理を勉強した範囲の総復習問題をひたすら解きました。過去問はHPにあります解答はなく、塾や学校の先生に聞いてもらわなければいけません。志望理由書は具体的な数字は決められておらず、空白のスペースに400〜500字程度書くことができ志望理由と自己アピールの2つの項目を書く欄がありました。簡単だと思いましたが、先生からこれではだめだと言われ何度も書き直しを行い完成させることができました。この期間が一番精神的に苦しかった。面接では、ある程度練習を行ってから本番に挑みましたが対話形式だったため、端的に答えるようにと試験官に言われてはいいけれど緊張で答えられなかったり、的外れな解答をしてしまい、散々でした。以上を踏まえて、全てに答えることですが受験勉強期間の時間を一瞬で過ぎていってしまい、満足いく準備ができませんでした。勉強だけは受験の3、4か月前からしていましたが、まだ時間はあるとのおんびり取り組んでいた結果、気づけば受験2週間前まで残り、かなり焦りを感じました。結果的には合格しましたが、かなり不安が残る受験だったので早いうちから受験対策を始めることが大切だと思いました。

合格おめでとう!! 愛媛大学社会共創学部 松山北高校 河内昂星

<志望理由> 父の影響でボランティアや地域活性化に関わる様々なイベントに参加し、地域の活性化について詳しく学びたいと思い志望した。社会共創学部では、廃棄される果実の有効活用について研究したこともあり、フィールドワークが豊富な学部であるのも魅力に感じた。

<辛かったこと・克服法> 総合問題・面接・グループディスカッションの対策を行う事がとて大変だった。1日中教科書や対策動画を観て、朝早くに学校に登校しAO生とグループディスカッションを行い何度も多くの先生方に意見をもらって面接練習をしてきた。総合問題では、全ての過去問と全国の傾向の似た大学の過去問をなるべく多く解いた。YouTubeなどの就職用のグループディスカッション・面接対策動画をほとんど見て研究を行った。

<後輩へ> AOを受けるにあたって、様々な活動に積極的に参加することはとても自分を有利にすることができる。特に自分が将来何をしたいか、そのために大学で何を学びたいかの自分の強い意志を持つことはとて大切である。AO対策では大学入試共通テストに比べてゴールが全く見えないものである気がした。そのためにこれだけやって自信を持っていく死ぬ気で対策することが大切だと感じている。面接やグループディスカッションでは回数を重ねることが非常に重要である。実際にやってみないと自分の得意・不得意がわからないからである。本番だけ笑顔を保つことは難しい。だから普段の練習から笑顔を大切にしておくことで監督官に良い印象を与えることができる!

合格おめでとう!! 愛媛県立松山西中等教育学校 郡中小学校 大下杏海

私がこの学校を志望した理由は、授業体験に参加した時に貴校の生徒さんが前に立って自分の考えや意見を堂々と話しているのを見て、私もそのようになりたいと思ったからです。また、挨拶や会釈をしつかりされており言葉使いがとて丁寧だったので、私も貴校に通って誰に対しても礼儀正しく振舞える人になりたかったからです。私が貴校合格に向けて勉強始めたのは8月頃からでした。だから受験までの期間はあまり長くなく少し不安な気持ちがありました。私は特に作文を書くことが苦手で読書感想文を書いた時、すぐに苦勞していました。だから塾で色々なお話を元に作文を書いたりしました。また一枚一枚、先生が改善点やポイントなどを教えて下さりました。だから作文を書いていくうちに少しずつコツが分かって自信が持ててきました。受験当日は先生が教えて下さった未来思考や挑戦思考を書くことなどを思い出しながら書くことができました。読み返して満足いく作文が書けたと思います。作文は枚数を重ねることも大切ですが、細かいポイントを抑えたりしてコツを掴んで自分の力にすることが大切だと思います。また面接では塾にDVDを見させて頂いたり、面接の例を頂いたりしてそれを書いたり、父と母と一緒に練習しました。父、母には沢山のアドバイスをもらいました。アドバイスされたことに気がついたら必ず練習するよう頑張りました。だから合格したのは塾の先生、家族の皆の協力があったからなのでとて感謝しています。またスケジュールを立てることも大切だと思います。私はリビングと自分の部屋にスケジュールが書いてある紙を置いておきました。集中タイムとのんびりタイムのけじめをつけることが大切だと思います。私はこの経験を通して何事も得意なことを後回しにするのではなく、得意なことを得意に出来るよう努力することが大切だと思いました。また、数を重ねるだけでなく、工夫して取り組むことが大切だと思いました。

受験生から両親へ 家族へのサンクスレター

普段は言えない「ありがとう」の想いを込めて!!

受験勉強中、いっぱいサポートしてくれてありがとう。体調少し崩したりしたけど充実した時間にすることができました。イライラして嫌なことたくさん言っただけ助けてくれてありがとう。私立はお金もかかるのに好きならと行っていい、そう言ってくれて嬉しかったし、何より絶対、合格するって思っていました。推薦ももらった時、喜んでもらえてうれしかったし、冬期講習もお金は気にしないでいいって言ってもらえたからいっぱい頑張りました。素直じゃないし、かわいげもないのに愛情をいっぱい注いでくれてありがとう。これからも自分のペースでいろいろ頑張っていくのでよろしくお祈りします。
【伊予中学校 武智望愛】

母、父のおかげで無事に受験に合格しました。母は私が楽しかったこと、イラッとしたこと、悲しかったこと、うれしかったことなどすべて聞いてくれてありがとう。うれしなげながら聞いてくれて、いつつも優しく話してくれました。テストとかで迷惑かけてごめんね。でも、ここまで強くなれたのも母のサポートや応援やアドバイスののおかげです。小学生や中学1、2年の時はすごく嫌だったけど今になってありがたみがわかりました。今でもアドバイス、助かっています。本当にありがとうございます。父は塾やテニスの送り迎えや、ご飯を買ってきてくれてありがとう!まだちゃんとした反抗期はきてないと思うから安心して下さい。父とキャッチボールしたり、走ったり、歌を歌ったり、とても楽しかったです。試合とかで優勝した時も一緒に喜んでくれてありがとう。兄は遠く離れて仕事をして大変だけどラインくれたり、帰ってきてくれてありがとう。また帰ってきたら家族みんなでご飯食べたり、テレビ見たり、旅行行った方がいいです。合格のライン送ってすぐにラインくれてありがとう!うれしかったです。母、父、兄、いつも応援してくれて、ありがとうごさいました。高校でも文武両道で頑張ろうと思います。テニスでも、全国行って勝つので見て下さい。中学ではあまり県外に連れて行けなかったから、高校ではいろいろなところに連れて行けるように頑張ります。最後に私の願いを書くとすれば、家族五人でまたご飯が食べたいです!これからもよろしくお祈りします!
【松前中学校 大星結珠】

お母さんへ
家族内で初めての受験でお母さんも不安はあったと思うけど、勉強面や体調面など様々な事に気を使ってくれてありがとう。おかげで無事、受験を終えることができました。面接練習では、色々な種類の問題を出してくれたり、悪い所を注意してくれたので安心して面接に挑むことができました。毎日、大変だったと思うけど、本当にありがとう。そして、受験が近くなると食事や健康面におきてとても気を使ってくれたので、良い状態を受けることができました。バランスが整っていたり、かせをひきにくかったり、温かいものなど、安心して受験に挑めるメニューを考えてくれてありがとう。お母さんも受験や合格発表の時は緊張したと思うけど、良い結果が報告できてうれしかったです。お母さんのおかげで合格できたこととお祈りします。本当に感謝でいっぱいです。お兄ちゃんへ
受験勉強で忙しい時に家のお手伝いを積極的にしてくれてありがとう。ゆっくりと落ちついて勉強に取り組むことができました。お兄ちゃんが来年、高校受験の時はお返しができるようにがんばります。
【郡中小学校 木戸菜々香】

保護者様からの「サンクスレター」

無事、第一志望の新居浜高専に推薦で合格でき、本人も私も安心しています。進学先もいくつかの選択肢がありましたが、色々な人に相談してアドバイスをもらって、悩みながら本人がよく考えて決めた。強化したい色を感じました。時々、ネガティブな気持ちになり、マイナスなことになっていることがありますが、酒井先生や家族に不安を出し切っただけで、自分で解決してました。酒井先生とお付き合い合っって一番の子が9年になりました。3人3様でとても大切に育てても、違ふ個性の子供たちに、その子にあった指導をしていただき、本当にありがとうございます。みんなが笑顔で春を迎えられますよう、心から祈っています。
中3生 藤岡様

11月に入り、受験に間に合っ不安な我が子を受け入れてくださり、ありがとうございます。先生の熱心なご指導のおかげで苦学教科は本人でも分かる程、コツを掴めたようでした。高校受験に際し、先生には、大変お世話になりました。ありがとうございます。お陰様で、志望校に合格することができました。今後とも先生には引き続きご指導をよろしくお願い致します。
中3生 武智様

中学受験は、高校受験と違って、学校側のフォローや、アドバイス、情報など一切なかったで、何をしたらいいのかわからない状態でした。塾の先生からのアドバイス、情報で、取り組むことができたと思っています。先生には、大変お世話になりました。たくさんお話を聞いて、良かったと思っています。私が言う、反抗的になってしまうことも、酒井先生から言われたことは、素直に聞くことができると言っていました。
小6生 木戸様

いつもお世話になっております。中学2年生の冬から短い間でしたが、高校受験のために指導していただき、ありがとうございました。これまで他の塾へ通ったり、タブレット学習などで成績を上げようとしていたのですが、どれもうまくいかず続かず...しかし、Be Styleに通い始めた後、文句も言わず、つまづきを克服できた時は嬉しくお話を聞きました。最初の目標は少し足りた部分もありますが、すべて受け身だった息子が自分で決めて頑張った結果なので親として満足しています。本当にありがとうございます。卒業まであと少し、残りの時間もよろしくお祈りします。
中3生 宇島様

2年生の時から、Be Styleにお世話になりました。小学生のころからスポーツに力を入れてきて、中学になって平日の夜、週末の午後、練習に時間を取られることが多い生活スタイルでした。そんな中Be Styleは自分に合った時間と自分に合った学習内容で勉強を進めることができ、勉強もスポーツも妥協することなく進んでくれました。先生方には、感謝しきれません。ありがとうございます。
中3生 大星様

通常料金・コース

※定員になり次第締め切らせていただきますので、ご了承下さい。

学年	科目	授業料(週1)	授業料(週1)
新小1~2	算国	10,000円	6,000円
新小3	算国	11,000円	6,000円
新小4~5	算国英(理社)	12,000円	7,000円
新小6	算国英(理社)	14,000円	8,000円

■小学生 レギュラーコース

学年	科目	学習時間	授業料(税込)
新中1	英数国	120分×週2	16,000円
新中2	理社	120分×週3	18,000円
		テリココース 90分×週5	25,000円
新中3	英数国	120分×週2	18,000円
	理社	120分×週3	20,000円
		テリココース120分×週5	25,000円

■中学生

学年	科目	学習時間	授業料(税込)
新高1	英数国	120分×週1	14,000円
新高2	その他	120分×週2	24,000円
新高3	その他	120分×週5	32,000円

■高校生 家庭教師並みの個人レッスンコース
+速読・速読英語+学習エイト+Compo-System

学年	科目	学習時間	授業料(税込)
新高1	英数国	120分×週1	14,000円
新高2	その他	120分×週2	24,000円
新高3	その他	120分×週5	32,000円

■キッズクラブ ●エヴリデイ イングリッシュ Jr

タブレット学習+プリント学習	週1回 80分	6,000円
----------------	---------	--------

学習塾だからこそできる小学生英語指導(対策型指導)

これまでの小学生向け英語教室は、中学以降の学習指導要領における「英語」とは連携が取れていません。その結果、小学生時代からやっているにも関わらず、中1から英語が苦手科目となり、塾で一旦学び直す生徒が後を絶ちません。中学英語準備講座では、「学習塾での最適な英語指導」をテーマに、中学以降の定期テストや入試対策を見据えた指導を行いながら、正しい「英語」を身につけることができるカリキュラム等を設定しています。

●速音読トレーニング ~脳の活性化を促す~
頭の回転が速いと言われるのは、処理能力が優れていることで「速音読」トレーニングは頭へ負荷をかけ、情報処理を高め、物事をテキパキ行える「分析・解析能力アップ」につながります。速度を上げれば上がるほど「右脳」と「左脳」が鍛えられ、一度に多くの情報をより速く伝えることが可能になります。

●真の基礎学力養成(国語と算数)
真の計算は普通に80点を取っていたのに、中学生になったら突然、50点以下を取るようになった...そんな声をよく耳にします。ある意味、当然です。今の小学校は「誰でも80点以上を取れるテスト」を推進しています。そこには「本物の学力」が意識されていません。もう、教科書準拠の学校授業補習の勉強だけでは足りないのです。キッズクラブでは、一般社団法人「小さな成功体験推進協会」のキッズ検定を採用し、本物の学力養成を図ります。

■高校生対象 ~数学・英語で困っている、悩んでいる生徒の方~

- 理系だけ数学が苦手
- 文系だけ英語がダメ!
- 基礎からやり直したい
- 数列・ベクトルがわからない
- 中学の時は得意だったのに高校になってわからなくなった
- このままだと数学(英語)がわからなくなる...
- 国公立大学志望、センター試験で数学が必修
- 数学・英語の宿題ができない...
- 文系だけで入試で数学が必要
- 英語の長文がわからない
- 部活で勉強の時間が取れない
- ...etc

講師歴20年以上の高校部の専任講師が個人のレベルに合わせて指導します。英語・数学以外の科目についてはご相談下さい。対応いたします。

■中学準備:ロケットスタートコース

教科書大幅改定により、ますます学力格差が広がっています。例えば英語ですが中学英語は「読む・書く・文法」中心の学習に変化します。そのため英語嫌いな生徒が急増しています。英単語をフォニックス(音の足し算)ルールにそって映像とともにマスターしていくコースです。次に数学は中学数学の基礎となる正負の計算をスモール・ステップで理解しながら習熟していきます。中3生になっても正負の計算がマスターできていない生徒が多く見受けられます。やはりこの時期での習熟不足と絶対的練習量の不足が原因だと考えられます。最後に理科・社会は映像授業による予習の徹底とスパイト(個別演習システム)によるトレーニングです。先ずれば人々を制す。尚、日数・日程については個々にご相談下さい。2週間無料対象コースです。